

ABSTRAK

Prabowo, Paramita Sari. 2011. *Meningkatkan Motivasi Berprestasi Melalui Layanan Bimbingan Kelompok Pada Anak-anak di Panti Asuhan Baitul Falah Semarang.* Skripsi. Jurusan Bimbingan dan Konseling. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Semarang. Dr. Supriyo, M.Pd. dan Dra. M.Th. Sri Hartati, M.Pd.

Kata kunci: **motivasi berprestasi, bimbingan kelompok**

Motivasi berprestasi merupakan suatu hal yang diperlukan setiap individu untuk dapat meraih kesuksesan dalam kehidupannya. Jadi setiap individu perlu memiliki motivasi berprestasi tak terkecuali anak-anak yang berada di panti asuhan. Adapun tujuan dalam penelitian ini: 1) Mengetahui tingkat motivasi berprestasi sebelum diberikan layanan bimbingan kelompok pada anak-anak panti asuhan, 2) Mengetahui tingkat motivasi berprestasi sesudah diberikan layanan bimbingan kelompok pada anak-anak panti asuhan, 3) Untuk meningkatkan motivasi berprestasi anak-anak panti asuhan melalui layanan bimbingan kelompok. Populasi dalam penelitian ini adalah anak-anak panti asuhan Baitul Falah Semarang. Teknik pengambilan sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah *proportional random sampling* yaitu dengan mengambil 15 orang anak dengan kriteria motivasi berprestasi rendah, sedang dan tinggi untuk diberikan layanan bimbingan kelompok. Teknik pengumpulan data dengan menggunakan skala psikologi dengan alatnya skala motivasi berprestasi. Sedangkan teknik analisis data yang digunakan adalah statistik non parametrik dengan rumus *wilcoxon matched pairs*. Hasil uji wilcoxon menunjukkan $Z_{hitung} = 3,40$ dan $Z_{tabel} = 0,03$, sehingga $Z_{hitung} > Z_{tabel}$. H_a diterima dan H_o ditolak. Dari hasil penelitian di atas dapat disimpulkan bahwa motivasi berprestasi dapat ditingkatkan melalui layanan bimbingan kelompok pada anak-anak di panti asuhan Baitul Falah Semarang. Dari hasil penelitian menunjukkan motivasi berprestasi sebelum memperoleh bimbingan kelompok tergolong dalam kategori sedang (64,07%). Setelah memperoleh layanan bimbingan kelompok motivasi berprestasi meningkat dan termasuk dalam kategori tinggi (74,52 %). Perbedaan tingkat motivasi berprestasi sebelum dan sesudah bimbingan kelompok sebesar 16,20 %. Simpulan dari penelitian ini adalah layanan bimbingan kelompok secara signifikan dapat meningkatkan motivasi berprestasi anak-anak panti asuhan Baitul Falah Semarang. Berdasarkan hasil penelitian, peneliti memberikan saran, bahwa anak-anak panti asuhan Baitul Falah hendaknya dapat meningkatkan dan mengembangkan motivasi berprestasinya dengan membentuk kelompok diskusi dan saling *sharing*. Pengurus panti juga hendaknya dapat meningkatkan dan mengembangkan motivasi berprestasi anak-anak dengan mendatangkan orang/konselor yang mampu memberikan bimbingan kelompok atau konsultasi secara rutin.